
ASSOCIAZIONE AMICI DI TOMBA 
VERBALE ASSEMBLEA del 16 Agosto 2016 

 
Il giorno 16 agosto 2016 alle ore 17.00 presso l'Oratorio di San Bartolomeo si 
sono riuniti per l’Assemblea annuale circa 15 rappresentanti dell’Associazione 
Amici di Tomba, con il seguente Ordine del giorno: 
 

1. Rendiconto economico 
2. Nomina nuove cariche sociali 
3. Relazione sulla strada della parte bassa del paese 
4. Proposta giornata di lavoro per sistemazione aree di interesse comune 
5. Varie ed eventuali 

 
Asssume la presidenza dell’assemlea il vicepresidente Daniele Bruni. 
 
Al punto 1. il vicepresidente distribuisce ai presenti un resococnto dettagliato 
con elenco completo dei soci e dei simpatizzanti, ed entrate e spese sostenute 
nell’anno. Il rendiconto viene accettato all’unanimità. 
 
Al punto 2., dopo un breve commemorazione del presidente Nicola Bruni 
prematuramente scomparso all’unanimità vengono nominati: Presidente 
Daniele Bruni, vicepresidente Giovanni Sala, cosniglieri Davide Rossi, Piero 
Radice e Gianni Bruni, revisori dei conti Rosanna  Bruni e Maria Montorfano, 
che accettano. 
 
3. Al punto 3. il vicepresidente illustra che la strada da Ca de Balin alla cascina 
in fondo al paese verrà sistemata mediante stesura di un gettata di cemento, 
soluzione scelta perchè quella che permette di meglio raccordare la strada con 
le entrate delle varie proprietà che si affacciano sulla strada medesima. La 
spesa prevista di sedicimila Euro + IVA verrà suddivisa come segue: 3500, 
Euro a carico delle 10 proprietà prospicenti la strada, 2500 Euro a carico 
dell’Associazione Amici di Tomba, il rimananete a carico del Comune di 
Bedonia, che si incarica di effettuare i lavori. 
Alle obiezioni sollevate circa il fatto che la strada dovrebbe essere sistemata 
interamente a carico dell’Amministrazione Comunale, e che la parte non 
coperta dall’Amministrazione dovrebbe essere a carico dei diretti interessati, il 
nuovo presidente, con il sostegno dei consglieri, risponde che l’unico modo di 
avere il lavoro fatto è di pagare una quota delle spese per smuovere il 
Comune, che altrimenti continuerebbe ad ignorare le richieste dei residenti, e 
che l’Associazione si fa carico direttmanete di una quota delle spese in quanto 
questo è proprio uno degli scopi fondativi dell’Associazione: aiutarsi a vicenda 
nella realizzazione di lavori necessari, anche direttamente più utili ad alcuni 
soci che ad altri. 
Si conviene che il medesimo criterio di sostegno a spese per lavori più utili ad 
alcuni soci che ad altri dovrà essere adottato anche per prossim futuri lavori, 
ad esempio la sistemazione della salitella di accesso al lavatoio. 
 



Al punto 4. si conviene di operare la sistemazione della strada vecchia verso 
Anzola, di quella verso al Costa Brigulana, e di quella verso la Fontana Vecchia. 
La giornata di lavoro viene fissata per il 18 agosto, e si conviene di indire tale 
data quale giornata annuale di lavoro comune per la sistemazione di arre di 
interesse comune degli aderenti all’Associazione. 
 
Al punto 5. si prende atto dell’avvenuto distacco dell’intonaco sulla volta della 
chiesa; alcuni volontari si offrono di eseguire i lavori.  
Alcuni soci chiedono di valutare la possibilità di sistemare l’ossario, tenendo 
conto dei voncoli imposti dalla Sovrintendenza.  
Si ribadisce l’opportunità di sistemare la campana non funzionante, e di 
rimettere in funzione le due campane inutilizzate, per affiancarle alle due in 
funzione.  
Si conviene che il rinfresco che annualmente si tiene in occasione di San 
Bartolomeo sia indicato come un’attività dell’Associazione. 
 
Alle ore 18.00, non essendoci altro da disucutere, l’assemblea viene sciolta. 
 
 
 
 
 


